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Anfrage

Anfrage:

Nach der Verkehrsberuhigung der Schenkendorfstraße rückt die unter dem Platz liegende
Unterführung und ihre zukünftige Nutzung wieder in die öffentliche Diskussion.

Für die AfD-Ratsfraktion ergeben sich folgende Fragen:

1. Welche zukünftigen städtebaulichen Entwicklungspläne existieren für den Schenkendorfplatz
und die darunterliegende Unterführung?

2. Inwieweit sind diese Pläne bereits Beschlusslage oder wurden den entsprechenden Gremien
bzw. Ausschüssen vorgelegt bzw. in ihnen behandelt?

3. Wurde die Nutzung der Unterführung als Raum für Kunst, Kultur oder andere Zwecke bereits
in Erwägung gezogen?

4. Was spricht für die in Frage 3 avisierte Nutzung?

5. Was spricht gegen die in Frage 3 avisierte Nutzung?

6. Ist der Stadtverwaltung bekannt, dass die Unterführung verdreckt ist und im allgemein
schlechten äußeren Zustand?

7. Wie und wann soll diesbezüglich Abhilfe geschaffen werden?

Auswirkungen auf den Klimaschutz: -

Finanzielle Auswirkungen: -
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